

🕒 Dernières actus Société Économie Faits divers Présidentielle 2022 Coronavirus Loisirs-Culture ⌵

Enquête. Montée des eaux : sommes-nous vraiment prêts à faire face ? >



Rennes

Bagarre mortelle près de Rennes : un proche de la victime placé en détention provisoire

L'enquête a permis de révéler de nouveaux éléments dans l'affaire du jeune homme décédé en rentrant d'une soirée en discothèque. Un ami de la victime est le principal suspect.





Le principal mis en cause a été placé en détention provisoire à l'issue de sa garde à vue et de sa confrontation avec un juge d'instruction, à Rennes. (©Laure Gentil / ACTu Rennes)

Par **Hugo Murtas**

Publié le 10 Mar 22 à 21:05

📍 Actu Rennes

Suivre ★

Ce jeudi 10 mars 2022, le principal suspect dans l'affaire du jeune homme décédé en rentrant de discothèque, a été placé **en détention provisoire**. Pour rappel, dimanche 6 mars, Doryan rentrait en voiture avec sa compagne et un groupe d'amis, lorsqu'il a été retrouvé inconscient sur le bord de la route avec une plaie à la tête.

Le principal suspect, âgé de 21 ans, et **considéré comme un proche de la victime**, est désormais **mis en examen** pour « violences volontaires ayant entraîné la mort sans intention de la donner par personne agissant en état d'ivresse manifeste ». Un chef d'accusation qui lui fait **encourir une peine de 20 ans de réclusion criminelle.**

J'ai compris

À lire aussi

Bagarre mortelle près de Rennes : un homme a été placé en garde à vue

actuRennes

Les détails de la bagarre

Quatre jours après les faits, l'enquête menée par la brigade de gendarmerie de Montfort-sur-Meu a permis de **préciser** la manière dont s'était déroulée l'altercation au sein du véhicule.

La bagarre a d'abord commencé **à l'intérieur** de la voiture. Plusieurs coups ont ainsi été échangés entre Doryan, l'accusé et d'autres occupants. Face à la situation, le conducteur s'est arrêté sur le bord de la route et l'altercation **s'est alors poursuivie à l'extérieur du véhicule.**

Des coups étaient échangés entre deux hommes, dont la victime qui recevait des coups au niveau du visage. Encore consciente, la victime n'a pas souhaité remonter dans le véhicule, et le groupe d'amis est reparti en le laissant sur le bord de la route avec sa compagne.

Philippe Astruc

Procureur de la République

Mais très peu de temps après, la compagne de Doryan a constaté qu'il était **tombé inconscient dans un fossé**. C'est à ce moment qu'elle a appelé les sapeurs-pompiers.

L'autopsie a révélé un traumatisme à la tête

Transportée d'urgence au CHU de Rennes, la victime est décédée lundi 7 mars 2022, près de 24h après les faits. L'autopsie a confirmé que le décès était bien causé par **un traumatisme à la tête, à l'origine d'une hémorragie intracrânienne**.

Ce n'est qu'au cours de sa garde à vue que le principal suspect a reconnu des « **gestes violents** à l'encontre de la victime décédée, ainsi qu'une consommation d'alcool la nuit des faits », souligne le procureur de la

Suivez l'actualité de vos

communes favorites dans
l'onglet **Mon actu**

J'ai compris